



AUTOMÒBIL  
CLUB  
D'ANDORRA



## En Ullastrell, los pilotos andorranos no pasaron desapercibidos

Después de su paso por Andorra, el Campeonato de Cataluña de Montaña 2017 vivió su penúltimo capítulo con la disputa de la Pujada Sta Maria de Villalba - Ullastrell, Memorial Lluís Costa. Los Speed Car de los pilotos del Automòbil Club, Edgar Montellà y Ramón Plaus, lucharon por el triunfo de la categoría CM Promoción. El Joven Piloto del ACA quedó a tan solo 52 milésimas de la segunda plaza absoluta de la prueba. El piloto de la Escudería Penedés, Francesc Munné (Demon Car CM+), marcó los mejores cronos de la jornada consiguiendo reeditar el triunfo que ya alcanzó en este escenario la temporada pasada.

También repitió triunfo, en este caso en la categoría Turismos, Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) que sigue contando como victorias todas sus participaciones en las pruebas del catalán de la especialidad. En la misma categoría, pero en el apartado históricos, Eduard Andueza (Citroën AX) consiguió el triunfo en el Ullastrell.

La VII Sta. María de Villalba - Ullastrell I Memorial Lluís Costa se disputó con una gran afluencia de aficionados que no se quisieron perder la prueba in-situ. Todos los presentes en Ullastrell tuvieron un ambiente otoñal al inicio de la jornada, pero con la salida del sol el ambiente fue muy agradable para todos los presentes en el escenario de la prueba.

Los organizadores del evento, Club Esportiu + Gas factory, mantuvieron el recorrido habitual de la prueba con ligeros retoques al principio y final del recorrido. Las subidas se disputaron en la carretera BV-1202, los 3,775 km comprendidos entre los puntos kilométricos 7,850 y 4,075, con un desnivel de 269 metros y una pendiente media del 7%. La anchura media fue de 5 metros, en una carretera con un asfalto en perfecto estado

### Categoría CM (CM+ y CM Promoción).

En Ullastrell se dieron cita nueve vehículos de estas características, la mejor inscripción de la temporada, con pilotos habituales del catalán y otros que se desplazaron desde el País Vasco para disputar esta subida. Así pues una excelente ocasión para Montellà y Plaus, acostumbrados a luchar entre ellos esta temporada, para ver cuales eran sus opciones frente a rivales habituales de otros certámenes.

Los pilotos del Automòbil Club salieron airosos de su reto, sobre todo Edgar Montellà, que por cierto había sido padre por segunda vez el jueves (día 19), que en una primera subida espectacular quedó muy cerca (53 milésimas) del triunfo de la CM Promoción y en la tercera posición del podio absoluto.

Al finalizar la jornada, **Edgar Montellà**, se mostraba muy satisfecho del resultado conseguido, por varias razones: **Hemos mejorado el crono de la temporada pasada y además hemos reducido las diferencias respecto a los rivales que nos han precedido. Munné y sobre todo Ordoki están mucho más cerca que la pasada temporada.**

Montellà ya prepara la próxima temporada pero aún mantiene la posibilidad de conseguir el título catalán de la categoría CM Promoción: **La verdad es que está complicado pero alguna posibilidad existe. Nos lo jugaremos en Sant Feliu con Ramón Plaus, su inicio de temporada fue muy bueno y será difícil superarle.**

**Ramón Plaus**, ocupó la tercera plaza entre los CM Promoción, pero estaba contento con su actuación: **En la primera subida no he estado acertado, e he equivocado en algunas cosas, he perdido algunas décimas algo que han aprovechado mis rivales para distanciarme. En la segunda subida la situación ha sido muy diferente, creo que con los medios que tengo no la puedo hacer más rápido. O sea que, para mejorar, habría que buscar un poco más de potencia para mi mecánica.**

### Categoría Turismos.

Gerard de la Casa, esta vez al volante del Subaru Impreza WRC, sigue mostrando su superioridad entre los turismos además de poner en serios apuros a alguno de los pilotos de los CM. Una vez reeditado el título de campeón de la categoría ahora el objetivo a conseguir el triunfo en Sant Feliu para hacer el pleno de triunfos en las carreras del campeonato

Eduard Andueza pilotando el incombustible Citroën AX también avanzó *trabajo* en Ullastrell y consiguió el título de vehículos históricos. Andueza cumplió con su parte, es decir fue el mejor de la categoría, la ausencia de su rival directo Ramon Vila (Ford Escort Cosworth) hizo el resto.

Al final del meeting, **Gerard de la Casa** expresaba de esta manera sus sensaciones: **Todo ha salido como habíamos previsto, hemos conseguido el triunfo y esto nos permite mantener una racha muy positiva que nos ha llevado a conseguir el sexto título consecutivo de Turismos en el catalán de montaña. En esta edición del Ullastrell hemos competido con el Subaru, hemos rebajado los cronos del año pasado... En fin poco más hay que decir.**

El comentario de **Eduard Andueza** respecto al éxito conseguido aún era de incredulidad: **Falta la confirmación oficial, pero creo que con el primer puesto de hoy el título de la categoría H es una realidad. Esperaremos las clasificaciones a ver si se confirma. A pesar de todo aún queda la última cita de la temporada (Sant Feliu) por si hay que sumar algún punto más.**

Los pilotos andorranos habituales del catalán de Montaña cerrarán la temporada el sábado 11 de noviembre, con la disputa de la 45a Pujada a Sant Feliu de Codines, última cita del calendario 2017 del campeonato mencionado.

Servicio de prensa.

## Resultados 7a Pujada Sta.Maria de Villalba-Ullastrell

### Scratch.

1.-Francesc Munné (Demon Car CM+) 2'03"106, 2.-Arkaitz Ordoki (BCR B49-CM) a 2"747, 3.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 2"799, 4.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 3"223, 5.-Santi Guitart (Demon Car CM+) a 3"918,...

7.-Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 8"492,.... 24.-Eduard Andueza (Citroën AX) a 25"105,...

### Turismos.

1.-Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) 2'11"598, 2.-Felix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 3"320, 3.-Lluc Rubio (Porsche GT3) a 5"988, 4.-Jan Solans (Peugeot 208 R2) a 12"427, 5.-Santiago Barragan (BMW M3 E46) a 12"572,...

11.-Eduard Andueza (Citroën AX) a 16"613